



幡羅中学校学校便り 5月号

# チーム幡羅中

「文武両道」「信頼・責任・協力」  
地域を支え地域が誇る幡羅中学校に

048-571-0229

## 【学校教育目標】

高く志を抱き心豊かに

たくましく生きる生徒の育成

## 【目指す生徒像】

心を磨く生徒

本気で学ぶ生徒

体を鍛える生徒

## コロナに負けずー令和2年度がスタート 「チーム幡羅中」



8日(水) 最高の晴天のもと、令和2年度のチーム幡羅中がスタートしました。入学式は、新型コロナウイルスの感染防止のため、卒業式と同様、内容も時間も短縮されましたが、2、3年生の心のこもった会場準備のもと、厳粛な雰囲気の中で挙行されました。「新入生178名の皆さん、入学おめでとうございます。」皆さんの入学を心よりお待ちしていました。新しい制服に身を包み、元気よく返事をして、感動的な入学式でした。この変化の激しい三年間を、心身ともに確かな成長へとつなげるべく、私たち教職員は保護者の皆様と全力で取り組みます。きめ細やかに、子供たちを指導し「文武両道」確かな学力や健やかな心や身体を育んでいきます。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いします。何でも担任、学年、学校にご相談ください。令和2年度当初転入した9名の教職員も、1日も早く幡羅中に慣れて頑張ります。皆さんどうぞよろしくお願いします。

## こんな時だからこそ、新たな幡羅中を支えるのは、2年生、3年生の皆さんです 幡羅中は「文武両道」「6つの誓い」に頑張ろうーそれが夢の実現を支えますー



今、未曾有の新型コロナウイルス感染による緊急事態宣言のもと、臨時休校が続いている。5月11日には学校再開を願っていましたが、6月1日まで再延長されました。しかし、これは皆さんや家族の大切な命や生活を守る為には致し方ないことです。このような時だからこそ、幡羅中を支えるのは2、3年生が頼りです。

今、人々のために自らの命をかけて医療に従事したり、様々な場所で献身的に働いている多くの人達に支えられて、私達の生活が成り立っています。今、私達にできることはなんでしょうか。何をするべきでしょうか。自分や家族を感染から守り、誰にもうつさない、そして一日も早く学校を再開するために、正しく判断して、一緒に連休や5月を乗り越えましょう。また必ず、楽しい学校生活が再開できます。その時まで「チーム幡羅中で」つながっていきましょう。学校、先生方、多くの仲間や家族、地域の皆さんのが皆さんを応援しています。学校はいつでも生徒や保護者、地域とつながっています。「夢や志を信じて！6つの誓いを実践しよう」最後に、感染はどこでも起き得ることです。「憎むべきはコロナ。感染者の方に罪はありません。差別的な言動やデマは許さない。」共に頑張ろう

|                      |                       |
|----------------------|-----------------------|
| <b>全校実践目標「時・場・礼」</b> | 今こそ家庭でも実践をお願いします      |
| 「時を守る」               | 「場を清める」               |
| <b>深谷の子6つの誓い</b>     | <b>一渋沢栄一翁の心を受け継ごう</b> |
| ○夢に向かって努力            | ○毎日勉強                 |
| ○すすんであいさつ            | ○くつそろえ                |
|                      | ○体験・挑戦                |
|                      | ○心のこもった言葉             |

## 離任式はできなかったけど先生方から温かいエールが！

17日(金)には転出された10名の先生をお迎えして心のもった離任式が行われる予定でしたが叶いませんでした。転出された先生方から、「また幡羅中に遊びに行きたいです。生徒の皆さん頑張ってください。これからも幡羅中や生徒に期待しています」との温かいメッセージをいただきました。

### 転退職された先生方、お世話になりました。

|           |          |          |      |
|-----------|----------|----------|------|
| 金子 宏 教頭先生 | 上柴中      | 高野 光子 先生 | 花園中  |
| 剣持 豊広 先生  | 任期満了     | 清水 勉 先生  | 岡部中  |
| 松崎 祐果 先生  | 荒川中      | 蜂巣 春香 先生 | 妻沼西中 |
| 戸井田恵子 先生  | 学校総合支援員に | 飯塚 真子 先生 | 明戸中  |
| 石倉 良浩 先生  | 任期満了     | 指物 敬吾 先生 | 任期満了 |
| 宮前 美咲 先生  | 退職       |          |      |

### 新しく転入された先生、宜しくお願ひします。

|            |          |           |        |
|------------|----------|-----------|--------|
| 中川 智行 教頭先生 | 市教育委員会から | 古澤 美和子 先生 | 川本中より  |
| 相川 真奈美 先生  | 富士見中より   | 鴻野 光伸 先生  | 富士見中より |
| 富澤 岳大 先生   | 上柴東小より   | 佐藤 大樹 先生  | 本庄特支より |
| 菊池 真子 先生   | 新採用      | 志田 晃 先生   | 上里中より  |

### 生徒会 清水 恵陸 会長より

|          |       |
|----------|-------|
| 金井 春佳 先生 | 岡部中より |
|----------|-------|

感謝の気持ちを胸に伝統の幡羅中学校の良さを受け継いでいきました。新しく転入された先生方も1日も早く皆さんと学べることを願って準備しています。

皆さんこんにちは。生徒会長の清水恵陸です。コロナウイルスによる感染拡大による非常事態宣言が出て、全世界、日本全体で、また埼玉県でも大変なことになっています。私達が普通だと思っていた、日常の生活、授業や部活動、学校行事は今、何一つできないまま、相変わらず臨時休校が再延長されました。今まで頑張ってきた部活動の大会や修学旅行、少し先の受検は一体どうなってしまうのでしょうか、僕はとても不安です。この先いつになら学校が再開され、学校行事や授業がこの先どうなるかわからない。けれども、だからこそ、今はしっかりした生活を送りたいと考えています。皆さんは、規則正しい生活を送っていますか。僕は、油断するとすぐ、ユーチューブやゲームをしきぎてしまうので、計画を立てて、時間を意識して生活するようにしています。例えば起床は6時になります。10時に起きたりしていると、あつという間に4時間ほど、1日が削られてしまうし、起きる時間がどんどん遅くなるのが続くと、昼夜逆転してしまうケースもあります。休みだからといって生活のリズムを崩さないようにしましょう。そして、必ず陸上のトレーニングを、ほとんど毎日やるようにしています。いつか必ず、日常が取り戻せると信じています。学校再開がいつになるかわからないけれど、いつ始まてもいいように、今、しっかり準備していきましょう。そして、こんな状況ですが、幡羅中生らしく、チーム幡羅中として、明るく元気を出していきましょう。

### 全校朝会の無言入場、・日本一の挨拶運動や校歌、無言清掃そして部活動

幡羅中にはたくさんの誇りがあります。全校朝会の無言入場、毎朝の自転車置き場の整頓や昇降口でのくつそろえ、迫力のある全校あいさつ運動、素晴らしい校歌、無言清掃、毎日の靴そろえ。全て先輩達が成し遂げてきた幡羅中の伝統です。部活動もその1つ!全国・関東・県大会の中止が決定しました。それに伴い地区大会も中止の可能性がでてきました。必ず先輩達から受け継いだ部活動の心技体・その思いは後輩達に引き継いでいきましょう。

